



「ぐんぐん」



～ズーラシア遠足に行ってきました！

19日（金）に、よこはま動物園ズーラシアへ遠足に行きました。待ちに待った遠足👤どんな動物に出会えることができるか、ときどきわくわくしながらバスで向かいました。午前中は、グループでウォークラリー。地図係や時計係が中心となって協力して周り、たくさんの動物を見ることができました。お昼のお弁当は、暖かかったので、広場で食べました。食事係が「いただきます」と声をかけ、美味しそうにぱくぱく食べていました。午後は、サバンナエリアを見学しました。オカピの模様のきれいさにうっとりしたり、ミーアキャットのかわいさにくぎ付けとなったり、大満足でした。寒いため、お休みの動物もいましたが、ライオンやサイなど、いつもより間近で見ることができ、大迫力でした！お弁当や防寒対策などの準備、ありがとうございました。

〈みんなの感想😊〉

- ・オカピの舌が白くてびっくりしました。
- ・バスの運転手さんに、行き帰り元気よくあいさつができて、よかったです。
- ・ライオンの鳴き声が聞いて、嬉しかったです。
- ・きりんとぞうの迫力があって、すごかったです。



～書写「書き初め」～

